

¿Buscas formación?

Actualidad | [Club a+](#) | [Centros de Formación](#) **Alta Gratuita** | [Anuncios / Clases](#) | [Recomendados](#)

[Inicio](#) / [Actualidad](#)

Actualidad: Noticias

Capacitados para vivir, capacitados para trabajar

Hoy se celebra el Día Internacional de las Personas con Discapacidad y la fundación española, Invest for children, recuerda que queda mucho que hacer para la integración de los discapacitados en el mundo laboral. Especialmente en España, donde hay 3,5 millones de discapacitados y un 40% de ellos en edad laboral, el número de empresas que no cumple la Ley Social de Integración de Minusválidos es muy todavía elevado. De hecho, muchas empresas desconocen la norma.



Redacción a+
Redacción Aprendemas
03/12/2008



Imprimir



Enviar



Opinar



Una de cada cuatro familias españolas tiene un miembro con una discapacidad, una persona que, por otro lado, está perfectamente capacitada para integrarse en muchas empresas y convertirse en un trabajador valioso. Hoy, 3 de diciembre, se celebra el Día Internacional de las Personas con Discapacidad y la fundación española Invest for the children quiere aprovechar la efeméride para recordad la falta de integración de las personas con discapacidad en el mundo laboral.

La celebración de este día tiene como objetivo sensibilizar a la opinión pública sobre las cuestiones relacionadas con la discapacidad y movilizar el apoyo a la dignidad, los derechos y el bienestar de las personas con cualquier tipo de discapacidad. Y, este año, Invest for the children quiere recordar el altísimo grado de incumplimiento en nuestro país de la Ley Social de Integración de Minusválidos (LISMI).

Esta norma obliga a las empresas con más de 50 trabajadores a que el 2% de su plantilla esté formada por trabajadores por incapacidad y, en muchos casos, el incumplimiento se deriva del propio desconocimiento de la LISMI por parte de las compañías. En otros casos sólo se aplica la ley parcialmente sin llegar al número necesario de contratados.

Según el estudio "Discapacitados y Empresas: Un Análisis de la Productividad", promovido por la Fundación MAPFRE, en España hay 3,5 millones de discapacitados y, de estos, el 40% se encuentran en edad laboral. Un porcentaje que supone 1,4 millones de discapacitados de los que, un millón están fuera del mercado laboral, dos de cada tres personas.

Invest for the children ha logrado en estos últimos años donar diez planes de pensiones a trabajadores con síndrome de Down a través de Caja Navarra, promocionado el albergue INOUT Hostel cuya plantilla está formada en un 90% por jóvenes discapacitados, y ha incorporado varios empleados con discapacidad en centros hospitalarios.

Ejemplos de perfecta integración en el mercado que quieren destacar por su éxito y su normalización para animar a todas las empresas y a la sociedad en general para que cuenten con los discapacitados como una fuerza laboral más.

Zona Usuario:

[★ Alta gratuita.](#) Recib gratis en tu email nues gaceta de formacin.

email



CEV Escuela Super Imagen, Sonido y Com

Reportajes

RSS [Titulares RSS.](#)



Queridos Reyes Magos: un trabajo esta Navida

[Ver Reportaje](#)

Escuela de padres: apr enseñar

[Ver Reportaje](#)

Talento y altas capacic cuestión de los niños superdotados

[Ver Reportaje](#)

Universidad Antonio de

[Ver Reportaje](#)

[Ver más Re](#)

Breves

RSS [Titulares RSS.](#)

Los problemas de Bok Universitarios catalan atrincherado a modo de contra el proceso de Algo a l...

La UOC acude al cong Online Educa Berlín

Varios expertos Universitat Oberta de